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小山市立延島小学校 学校だより № １８

延島小学校長 田村芳広

学年発表つづき
｢はい｣と大きな声で返事をしてステージに上がるところ

から、発表が終わり自席に戻るまで、どの学年もとてもよ

くできていました。全員の発表と個人の発表を組み合わせ

てすばらしいものばかりでした。特に６年生は校長席の後

ろを通ってステージに上がるなど、移動にも最高学年らし

い気遣いができていると感じました。休憩時間に自治会長

の方々とお話しさせていただきましたが、どなたも、長い

台詞を迷わずにきちんと言えたことに大変驚かれていまし ５年「田んぼの学校」

た。発表の合間に保護者席を見ると、皆さんが身動きせず

食い入るように見て聴いてくださっている様子がわかりま

した。中にはハンカチを目に当てる方もいましたが、私も

子どもたちの立派な姿と延島小が閉校すること等の思いが

高まり、胸にくるものがありました。保護者の皆様、地域

の皆様にはどの学年にも大きな拍手を送っていただきあり

がとうございました。
６年「ノーブシーマの夢」

その他
また、今年も大変良い作品が並びました。今年度転入してきた職員が本校の作品のす

ばらしさに驚いていました。一人ひとりの作品がとてもよく仕上がっていると話してい

ました。昼食時のＰＴＡの駄菓子屋さんも大盛況で、完売となりました。本部の皆様に

は大変お世話になりました。午後のふれあい体験活動ではどのブースでも、子どもたち

がボランティアの方の説明をよく聴き、貴重な体験をしていました。竹とんぼではボラ

ンティアの方や自治会長さんたちが竹とんぼを飛ばす手本を見せてくださっていた姿が

印象的でした。

５年生の飛び入り活動
５年生が鳥取地震への募金活動を行いました。総合学習での米の学習を生かし、募金

をしてくれた方には農園でとれた米を粉にして作った米粉パンと米粉クッキーをプレゼ

ントしていました。子どもたちと担任とが試行錯誤しながら作ったものですが、大変よ

くできていて、募金してくださる方が大勢きてあっという間になくなってしまいました。
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茶の湯体験 ビーズ 勾玉づくり ゲートボール

レザークラフト 竹とんぼ 自治会長さんの見事な腕前

自分に感謝
田んぼの学校実行委員の生沼会長さんの開会行事のあいさつの中の、「～～～たくさん

のお米が収穫できたこと～～～。第一に、頑張った自分に感謝してください。～～～」

という言葉が印象的でした。運動会後も多くの方に感謝することを児童に話しましたが、

一番頑張ったのは子どもたちです。実行委員会長さんの言葉通り、自分に感謝すること

も大切なことであると知りました。『３つの心』の『人を思う心』には、「自分を大切に」

という内容も含まれています。今回の『ねむの木祭』に向けて、自分はどうのように頑

張り、どのようなことができるようになり、成長できたのか自覚させ、頑張ってきた自

分に感謝できるような指導を今後行っていきたいと思います。

多くの方に支えられて本校の教育活動が成り立つこと、保護者や地域の方が心から子

どもたちのことを大切に思ってくださることを改めて確認することができました。カウ

ントダウンボードも数字も４日で残り８７日となってしまいましたが、今後も、学校と

地域、家庭が一体となって、延島の子どもたちを伸ばしていきたいと思っております。『ね

むの木祭』では多くの皆様の学校に対する思いをいただき、ありがとうございました。

報告します
◇風船の返事がいくつか届いています。電話、はがき等いろいろですが、その一つを

紹介します。

「延島小学校の皆様、はじめまして。昨日(１０月２９日)隣接するサツマ畑で『ねむの

木』の種を見つけました。中には５年生の男のお子様のしっかりした字と文章のお

手紙が入っていました。１４４年も歴史がある由、歴史の最後に加えていただいた

ようで嬉しく思います。私は６８歳の、孫が３人いるおばあちゃんです。『ねむの木』

大切にします。将来がいっぱいの皆様に幸多きことを祈っております。」

５歳の子からお年寄りまで多くの方に拾っていただき、連絡もいただいています。現

時点で一番遠いところは茨城県のひたちなか市です。給食の時に子どもたちに紹介し、

子どもたちも喜んでいました。

◇感想もいただきました。

「いつもお世話になっております。今年のねむの木祭は子どもと一緒にとても楽しま

せていただきました。風船飛ばしもとてもきれいで素敵でした。発表会はどの学年

もとても良かったです。４年生の『１／２成人式』も本当に嬉しく観させていただ

きました。６年生は最高学年としてしっかりと発表している姿、係をこなす姿はさ

すがでした。閉校ということで最後の学校祭ですが、寂しい気持ちとこの学校祭に

参加できたという嬉しい気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。」

温かいお言葉ありがとうございました。


